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В Богдановиче 
потеплеет 
В 2024 году здесь начнется строительство новой котельной 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 

Строительство блочно-
модульной газовой котельной 
в Богдановиче начнется 
уже в этом году. К ней будут 
подведены сети общей 
протяженностью более шести 
километров в однотрубном 
исполнении. 

Старая котельная принадле
жала Огнеупорному заводу, ко
торый некогда считался градо
образующим предприятием. 
Построенная в начале 1970х го
дов котельная стала нуждать
ся в реконструкции, однако для 
частного предприятия такие за
траты были бы непосильными. 
В связи с этим было принято ре
шение построить новую автома
тизированную котельную мощ
ностью 50,8 МВт. Ее работу бу
дут обеспечивать шесть котлов 
отечественного производства. 
Ожидается, что газовую котель
ную в Богдановиче сдадут в экс
плуатацию в августе 2025 года. 

– Строительство потребует 
серьезных затрат. Я оказала со
действие в выделении финан
сирования, и необходимые 539 
млн рублей в областном бюд
жете удалось изыскать. Я благо
дарна губернатору Евгению Вла-
димировичу Куйвашеву, что он 

поддержал решение о строи
тельстве котельной, – она позво
лит обеспечить теплом всю юж
ную часть Богдановича, – рас
сказала председатель Законода
тельного Собрания Свердлов
ской области Людмила Бабуш-
кина.

Население южной части го
рода составляет чуть более 15 
тысяч человек. По словам главы, 
здесь также располагаются дет
ские сады, школы и другие соци
альные учреждения.

– В Богдановиче никогда не 
было такого масштабного стро

ительства, и за счет бюджетных 
средств муниципалитета мы в 
жизни не смогли бы осилить по
добный проект, а это стратеги
чески важный для безопасно
сти города объект. Нам очень по
везло, что наш председатель За
конодательного Собрания Люд
мила Валентиновна Бабушки
на действительно разбирается 
в нуждах муниципалитета и мо
жет оказать такую помощь, – по
делился с «ОГ» глава городско
го округа Богданович Олег Ней-
фельд.

Новая котельная обеспечит теплом и горячей водой половину населения 
города

П
О

Л
И

Н
А 

ЗИ
Н

О
ВЬ

ЕВ
А

Не надо заготавливать дрова 
и топить печь

Как газ помогает экономить время жителям 
Североуральска

В Североуральском городском округе продолжается активная 
работа по подключению жителей к газу в рамках программы 
социальной газификации. Заявки на догазификацию здесь подали 
338 жильцов, из них заключили договор – 238.  За время реализации 
программы газ провели уже к 26 домовладениям. В скором времени 
газифицируют еще несколько домов в микрорайоне Южном. 

– Газ к дому подвели этой зимой. После подписания документов 
газоснабжающей организацией газ будет заведен в дом. Установили 
двухконтурный котел, что позволит обеспечить дом не только отоплением, 
но и горячей водой, а также газовую плиту для приготовления пищи. 
Желание перейти на газ прежде всего связано с тем, что исчезнут хлопоты 
по заготовке дров, станет чище, так как не будет щепок, опила и золы, 
как при печном отоплении. Также это сэкономит много времени, которое 
тратится на растопку печи и поддержание необходимой температуры, – 
поделился собственник дома по улице Островского Евгений.

Кроме того, администрация продолжает вести работу 
по информированию граждан о возможности участия в программе 
догазификации и мерах социальной поддержки принятыми губернатором 
Свердловской области Евгением Куйвашевым. На регулярной основе 
специалисты администрации осуществляют подомовой обход жителей 
частного сектора, в рамках которого проводятся беседы с собственниками, 
раздаются памятки с алгоритмом действий. Также информация размещается 
на официальном сайте администрации, в группах в социальных сетях и СМИ. 
На сегодняшний день специалисты опросили 1 375 собственников из 1 778.

Социальная догазификация 
в действии

В Талице к газу подключены почти 100 частных домов

В Талицком городском округе продолжается реализация программы 
социальной догазификации. За 2023 год на территории Талицы 
построены почти 11 км сетей газораспределения, в поселке 
Троицком – чуть менее одного километра. Всего в муниципалитете 
к сетям газораспределения подключены 96 домовладений. 
Техническая возможность для присоединения к газовым сетям 
создана еще для 95 домовых участков.

По информации Управления социальной политики Талицкого района, 
за прошлый год частичную компенсацию затрат на подключение жилых 
помещений к газовым сетям получили 34 жителя, 32 из них входят 
в льготную категорию достигших возраста 60 или 55 лет. Субсидию также 
получил один ветеран боевых действий и один педагогический работник. 
Общая сумма компенсации за 2023 год составила более 5,5 млн рублей (в 
среднем на одного человека приходится почти 160 тысяч рублей).

Всего на территории ТГО заключены 1 596 договоров 
на технологическое присоединение, из них 190 домовладельцев имеют 
право на меры социальной поддержки.

Кроме того, на территории Талицкого городского округа 
при поддержке регионального министерства энергетики и ЖКХ, а также 
государственной программы Свердловской области «Развитие жилищно-
коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности 
в Свердловской области» ведется строительство газовой блочно-
модульной котельной мощностью 3 МВт в селе Яр. Софинансирование 
средств областного бюджета составляет 95 процентов.

Также за счет средств местного бюджета в Талице продолжается 
строительство газовой блочно-модульной котельной мощностью 6 МВт 
по улице Вишневой. Работы над обоими проектами планируется завершить 
в ноябре текущего года.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Более полутора тысяч договоров заключены в муниципалитете 
на подключение к газу 
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Ивдель активизировался
В муниципалитете заключены уже более 450 договоров 

на догазификацию 

Анастасия ЛЮТИКОВА

В Ивдельском городском 
округе по программе 
газификации 
96 домовладений начали 
получать голубое топливо. 
Всего в муниципалитете 
на сегодняшний день компания 
«ГАЗЭКС» приняла уже почти 
600 заявок на догазификацию, 
по которым заключен 
461 договор. Еще 25 
направлены на подписание.  

В рамках исполнения пла
награфика догазификации по
строены газопроводы до границ 
686 домовладений, в том числе в 
поселке Кордон, а также в Пра
вобережье (южная часть Цен
трального жилого района в го
роде Ивделе).

По информации управле
ния социальной политики горо
да, на территории поселка Кор
дон и микрорайона Ивдель–4 в 
рамках до газификации уже со
здана техническая возможность 
подключения к сетям газорас
пределения для 39 человек, вхо

дящих в категории льготников, 
из них 34 были подключены к 
газу. Субсидии, компенсирую
щие затраты на догазифика
цию на общую сумму более 2,3 
млн рублей, получили 30 чело
век. 

Кроме того, завершилось 
строительство распределитель
ной сети высокого и низкого дав
ления с установкой ГРП для га
зификации Правобережья (юж
ной части Центрального района  
Ивделя), общая протяженность 
которого составила 19,4 км. Это 
позволило создать техническую 
возможность подключения к га
зу 332 домо владений. Количе
ство поданных заявок по Пра
вобережью – 202, что составляет 
чуть более 60 процентов от воз
можного числа подключений.

В 2024 году планируется про
должить работу по подключе
нию жилых домов к газу в по
селке Кордон и микрорайоне 
Ивдель4, в котором «ГАЗЭКС» 
построила дополнительный 
газо провод. Это позволит под
ключить к сетям газораспреде
ления новых потребителей по 

улице Карла Маркса, отметил 
глава Ивдельского городского 
округа Владимир Михель. Также 
планируется реализовать про
ект по догазификации микро
района Ивдель1. Сейчас он на
ходится на согласовании, так как 
газопровод должен пойти через 
новую объездную дорогу. Поми
мо этого, ведутся переговоры 
с компанией «ГАЗЭКС» по воз
можности проведения работ по 
догазификации в поселке По
луночное, где порядка 300330 
потребителей готовы подклю
читься к газу.

Отмечается, что жители Ив
дельского городского округа да
ют положительную обратную 
связь по программе газифика
ции. 

– Недавно мы проводили 
встречу с представителями уч
реждений культуры. В зале ока
залась женщина, которая рас
сказала, что подключила свой 
дом к газу, и сейчас ее затраты 
на отопление дома снизились в 
три раза, – рассказал «ОГ» Влади
мир Михель.


